

Zusatz zur Hausordnung der Stiftung Haus der Geschichte der Bundesrepublik Deutschland

Regeln zur Bekämpfung der Pandemie

Der Stiftung ist es ein besonderes Anliegen, Ihnen trotz der rechtlichen Einschränkungen im öffentlichen Leben den Aufenthalt im Museum so angenehm wie möglich zu gestalten. Die Besucherzahl muss deshalb beschränkt werden, sodass Sicherheitsabstände eingehalten werden können. Bis auf Weiteres werden keine Begleitungen durch die Ausstellung angeboten und keine Mediaguides zur Verfügung gestellt. Außerdem sind aus hygienischen Gründen die Touch-Screens in der Ausstellung nicht nutzbar.

Um sich und andere nicht zu gefährden, sind folgende Regeln einzuhalten:

- Mund-Nasen-Schutz-Pflicht für alle Besucherinnen und Besucher.
- Ein Abstand von mindestens 1,5 m zwischen Personen. Das gilt auch für den Aufenthalt in den Eingangs- und Ausgangsbereichen, im Foyer, vor dem Informationsschalter, in der Ausstellung, in den Toiletten- und Waschräumen sowie im Museums-Shop und -Cafébereich (Haus der Geschichte, Bonn).
- Die vorgegebenen Wege („Einbahnstraßen“) sind einzuhalten.
- Persönliche Kontakte (auch mit den Aufsichtlichen) sind zu minimieren.
- Die Hinweistafeln in den Toilettenanlagen zur Handhygiene sind zu beachten.